



NOTA DE PRENSA N° 116-012-GSRC/OF. RR. PP.

## **Promesa cumplida: Gregorio Santos inaugura carretera cruce Jesús - Jesús**

Por: Eliana Torres Jiménez

**Proyecto postergado por varios años fue culminado por voluntad política de la actual gestión.**

Con la inauguración de la carretera cruce Jesús – Jesús, se puso fin a una larga espera por parte de los pobladores del distrito cajamarquino del mismo nombre, quienes desde hace varios años añoran contar con una vía asfaltada que les permita acelerar sus procesos de desarrollo.



La ceremonia de Inauguración se desarrolló esta mañana frente de las instalaciones del colegio “ Dulce Nombre de Jesús”, y contó con la presencia de la comitiva del Gobierno Regional encabezada por el presidente Gregorio Santos Guerrero.

El mandatario regional durante la ceremonia se mostró contento por la culminación de la obra y dijo: “Es una obra que se ha podido concluir satisfactoriamente, este proyecto es de gran importancia ya que integrará con mayor facilidad a los pobladores, brindándoles una vía de acceso rápida y eficiente”.

“La obra se ha ejecutado en un periodo de dos (02) meses y diez (10) días aproximadamente, dado que ha venido lloviendo en la zona, es por ello que ahora con la entrega de la carretera a las autoridades correspondientes del distrito de Jesús, se pide hacer el respectivo mantenimiento para que pueda ser conservada por el bien y beneficio de la población”, manifestó el Ing. César Plasencia.

En esta obra se ha ejecutado 10 kilómetros y 800 metros en su totalidad, desde el cruce Iscocongá del distrito de Jesús, contando con un total de presupuesto de S/. 1'861,468.84 nuevos soles.

El Ing. César Plasencia dijo: “Es una obra donde hemos tenido que asumir responsabilidades de Gobiernos anteriores, por lo que la denominamos obra problema, la cual hemos tratado en lo posible culminarla para beneficio de la



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
GERENCIA SUB REGIONAL CUTERVO  
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RR. PP.**



*“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”*

población, considerando que es un merito del presidente regional quién permanentemente se viene comprometiendo con la región “.

Con esta obra se quiere lograr la integración vial, ya que es un distrito que se encuentra a solo 20 kilómetros de la ciudad, por lo tanto tendrán mayor accesibilidad a sus necesidades y también para poder transportar sus productos a la ciudad con rapidez y seguridad.

Cabe agregar que con esta obra se está beneficiando a un aproximado de 80 000 pobladores del distrito de Jesús, con lo cual se puede demostrar de que este Gobierno se encuentra comprometido con toda la Región Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 15 de marzo del 2012.

*DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS*

*¡POR UNA GRAN REGIÓN!*